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RELATORIA DEL FORO DE EGRESADOS 2020 

18 DE NOVIEMBRE DEL 2020 

RESPONSABLE: DRA. FRANCISCA MERCEDES SOLIS PERALTA 

A las 17:07 HRS se da por inicio el foro de egresados en el cual se contó con la 

presencia de seis panelistas que harían el honor de contar sus vivencias y 

experiencias en el campo laboral como un egresado de pedagogía.  

Empieza la Dra. Mercedes dando la bienvenida a las autoridades y los asistentes, 

seguido de esto presenta la forma en la que se llevara el evento. Este año el foro 

de egresados se llevó a cabo de una manera diferente ya que debido a la 

contingencia que estamos viviendo hoy en día se llevó a cabo de manera virtual. 

Lo cual permitió la presencia de egresados foráneos y este año a comparación de 

otros todos los invitados fueron hombres. Se contó  con la presencia de 122 de 

asistentes.  

 

A las 17:16 horas se le cede la palabra al primer panelista el maestro Dennis Omar 

Landa Uscanga. Comenzó contando un anécdota de un trabajo que tuvo como 

pescador ya que él es originario de Alvarado y ese día que se dirigía a pescar se 

dio cuenta que eso no era lo suyo y fue por esto que se decidió estudiar. Después 

de hacer un examen vocacional fue que se decidió por estudiar pedagogía. Y en el 

año 2000 ingreso al COBAEV donde ha laborado hasta estos días y lleva 20 años 

de labor docente.  

Hizo la importante mención de que pedagogía no es igual a docencia, que es un 

error que muchos cometen al pensar esto; dice que las demás profesiones le están 

quitando el trabajo al pedagogo ya que solo por el hecho de estudiar alguna  
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Maestría en educación se incursionan en el campo laboral de un pedagogo por lo 

cual invita a los participantes a defender la profesión. 

  

 

Siendo las 17: 44 hrs se le cede la palabra al segundo panelista que egreso en 

1987. El Dr. Marcelo Valenzuela Gonzales, ha tenido varios cargos a lo largo de su 

trayectoria escolar, algunos de estos han sido como director escolar, coordinador 

académico, docente de posgrado y 12 años de servicio en la secretaria de 

educación pública. Dice que él estudio pedagogía porque siempre le ha llamado la 

atención la organización. Fue el primero en incursionar en un área donde la mayoría 

piensa que un pedagogo no tiene labor. Empezó trabajando en el DIF de Veracruz, 

donde se ocupaba de la capacitación para los talleres que se impartían. Después 

de este trabajo dijo que entro a la universidad Jean Piaget pero solo le asignaron 3 

horas de clases y que poco  fue escalando.  

 Coincide con la misma frase del primer panelista que pedagogía no solo es dar 

clases en una institución educativa. 
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A las 18:15 se le cede la palabra al tercer panelista Alejandro Villareal. Para él es 

importante todo lo que se aprende en la facultad llevarlo a cabo, dice que por eso 

ha experimentado en todos los niveles académicos. Hizo mención de que es más 

importante el trabajo de un pedagogo que el de un normalista ya que está más 

completa la formación. Dice que la labor docente es una gama de conocimientos y 

que un pedagogo cabe en cualquier campo laboral.   

 

 

Terminando de dar su plática, la Dra. Mercedes hizo mención al  Dr. Barranca que 

participo como asistente en el foro de egresados. 

 

El cuarto panelista tuvo su participación a las 18: 40 quien fue el más joven de los 

egresados ya que egreso en el año 2017. Luis Enrique Carvajal Perea. Trabaja en 

la USBI su labor es la capacitación al personal de la biblioteca y la facilitación de 

talleres. También trabaja como docente en la UPAV Dice que le fue de gran ayuda 

ser consejero alumno ya que adquirió ciertas habilidades que le han servido para 

desempeñarse en el ámbito laboral.   
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El maestro Miguel Ángel Villazcan fue el quinto panelista en el foro. Conto que 

estudio pedagogía porque siempre había querido ser maestro pero que ya estando 

dentro se dio cuenta de todas las áreas en las que se podía desarrollar. Presento 

un cuento de una oveja y un tigre haciendo la comparación con los pedagogos, de 

que hay que encontrar quienes son.  

 

 

 

 

 

Dice que la pedagogía no solo es la docencia sino que hay en todas las profesiones. 

Presento algunas ofertas de empleo en diferentes áreas donde puede trabajar un 

pedagogo con sueldos bien pagados. Y una de sus recomendaciones fue que los 

estudiantes se atrevan y no tengan miedo, que todo lo hagan con calidad, que lo 

hagan con pasión y que aprovecen todo lo que la facultad ofrece. 

 

 

 

 

 

 

 

 

A las 19: 38 se comenzó la conferencia magistral con el  sexto y último panelista 

quien fue el Dr. Carlos Alberto Campos Conferencia magistral “La educación 

socioemocional en tiempos de pandemia” un tema muy interesante en estos 

momentos y dijo que a partir de las emociones se aprende, con y mediante otras 

personas. Hizo la importante mención de que la mayoría de problemas que uno 

tiene no se debe a la falta de capacidad sino a la gestión inadecuada de las 

emociones.  
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Presento una tabla periódica de las emociones donde existen emociones básicas y 

secundarias. Dice que hay que conocer lo que sentimos realmente para saber cómo 

actuar. Dio algunas ideas que sirven para regular las emociones, así como las cinco 

dimensiones emocionales.  

   

 

Para finalizar la Dra. Mercedes agradeció a los egresados invitados por su 

asistencia y participación en el foro y por aportar sus experiencias y conocimientos 

que han adquirido. Así como también agradeció a los asistentes oyentes. Siendo 

las 20:33 HRS se da por terminado el 5° foro de egresados. 

 

 

 

 


